

Geschwisterliebe! Oder doch mehr...?

Pair: ITaxSASU Ita kommt sasuke nach langer zeit wieder näher aber ob das sasuke so recht ist? Und wie verhält er sich wenn ita ihm näher kommt?

Von Kuro-Aki

Kapitel 1: 1. Akt Fragen und Erinnerungen

1. Akt Fragen und Erinnerungen

Mein Name ist Sasuke Uchiha und ich bin Mitglied des Team Kakashi. Schon lange machen mir die neidischen und manchmal ängstlichen Blicke nichts mehr aus. Ich habe mir eine Fassade aus Arroganz und Kälte aufgebaut die mich wie ich dachte unnahbar werden ließ. Und doch hat dieser aufgedrehte Zwerg nie aufgegeben mein Freund zu werden. Wenn ich jetzt so daran denke gab es da noch jemanden der meine Nähe suchte und dessen Nähe auch ich spüren wollte. Doch an jenem Tag hatte sich alles geändert.

Ich war durch die mit Blut getränkten Straßen des Uchiha-Viertels gerannt in der Hoffnung dies alles sei nur ein böser Traum und ich würde aufwachen. Ich war ins Haus gerannt in der Hoffnung meine Eltern zu finden und sie in die Arme zu nehmen damit sie meine Angst vertrieben. Doch alles was ich gefunden hatte waren ihre Leichen. Und meinen Bruder der mit Blut verschmierter Klinge neben ihnen stand. Wieso? Ich begriff es nicht. Was hatte Er damit zu tun? Wieso klebte so viel Blut an ihm? Und wieso hatte er so viel Kälte und Hass in seinen Augen? So viele Fragen waren mir in diesem Moment durch den Kopf geschossen und kaum eine hatte ich zu diesem Zeitpunkt beantworten können. Von da an war ich, wie es mir schien, nicht mehr dein über alles geliebter Bruder, sondern nur ein weiterer dir nichts bedeutender Mensch auf deinem, mir unbekanntem, Weg.

Von da an habe ich wie verrückt trainiert um dir ebenbürtig zu werden, mit nur einem Ziel vor Augen. Dem Ziel dich zu töten. Ich hatte keinen mehr an mich heran gelassen weder meine Teamkollegen, meinen Sensei noch die vielen Mädchen die versuchten mich zu beeindrucken. Niemanden! Ich wollte Niemanden außer dir sehen. Deine Augen sehen, um zu wissen ob ich dir wirklich so wenig bedeute, wie du es mir in jener Nacht zu verstehen gegeben hast. Ob das wirklich einen Sinn hat was ich da tue? Oder

ist es nur etwas womit ich versuche mein wertloses Leben auszufüllen um nicht ganz leer zu sein? Kannst du mir wenigstens diese, meiner vielen Fragen beantworten? Ich glaube nicht. Aber ich werde niemals aufhören dich zu suchen, in der Hoffnung dich zu finden und dich endlich das fragen zu können was mich all die Jahre belastet hat. Ich werde dich finden! Verlass dich drauf!

Diese vielen Fragen...Ich wusste nicht mehr was ich tun konnte um sie los zu werden. Tags über konnte ich mich ablenken, aber abends kehrten sie wieder zurück. Diese lästigen Fragen. Also lag ich wie jede Nacht wach in meinem Bett und versuchte sie aus meinem Kopf zu vertreiben. Versuchte die Bilder aus jener Nacht zu verscheuchen die drohten wieder vor meinen Augen auf zu tauchen.

Ich fand einfach keine Ruhe. Ich stand auf und ging durch das halb dunkeln des Zimmers zum Fenster durch das das Mondlicht viel.

Ich schaute auf die Straße, erblickte jedoch keine Menschen Seele. Wieso sollte auch jemand um diese Uhrzeit draußen sein? Grade als ich mich wieder abwenden wollte sah ich einen Schatten der durch die nahen Bäume huschte. War es ein Tier? Nein dafür war es zu groß. Es war ein Mensch. Vermutlich ein Ninja was mich seine Bewegungen vermuten ließ. Unschlüssig stand ich am Fenster und starrte auf die Gestalt die nun auf der Straße stand. Sie bewegte sich nicht und doch schien es mir als würde sie mich anschauen.

Unwillkürlich stellte ich mich hinter den Vorhang. Mein Herz raste wie wild und ich ärgerte mich über meine eigene Angst. Vorsichtig schaute ich wieder auf die Straße, aber Niemand war mehr dort. Hatte ich es mir eingebildet? Nein ganz sicher nicht. Das war real gewesen, genau so real wie ich.

Nur wer war diese Person? Ich wusste es nicht.

Noch eine weiter Frage die ich nicht beantworten konnte. Gab es nur Fragen?

Dieses ewige WIESO? WARUM? WESHALB?

Es macht mich Wahnsinnig!

Mach dass es aufhört!

BITTE!